

LA LEY

Haced infantes, pero haciedlos siempre dentro de la ley; no podréis obedecer en vuestro paso.

La ley es la defensa de los fuertes de los equitativos. La ley es la que protege al soldado de Bacharda X, para hacer sus respaldas de sillones de tronco; la ley es la que protege al cuervo para expulsar al pavo; la ley es la que permite al hombre explotar al hombre; la ley es la que respalda al bacaladero que maneja púls de cobre; la ley es la que castiga al vago por el delito de no tener donde trabajar.

La ley es superior a los perros; no ladran más que al que va mal vestido.

F. B. H.

—00000000—

LOS HEROES

El destino del soldado es terrible: matar o hacerse matar. El soldado siempre, al ser arrojado en el campo para morir, es una víctima. No tiene por delante más que una perspectiva angustiosa: morir por el deber, más infame que el siglo — ya que la flora y el uso de rapita están para comer — el soldado muere sólo para satisfacer a su tirano y a los ojos que forman la carta mandatoria cualquier cosa de buena caridad o más digna y también más estúpida es su ferocidad que el imperio, porque las bestias obran por instinto propio y el soldado muere en su vida en cada uno de sus instantes, más o menos, porque se muere, porque él muere, porque él muere, porque él muere, porque él muere, porque él muere, porque él muere, porque él muere, porque él muere, porque él muere.

El soldado mata y se hace matar por cobardía, por incapacidad de rendirse, porque el cuervo lo ha prescrito hasta el punto que has desaparecido en el río del molino del bien y del mal. El resultado es la hebreo infamamente despreciable, que llega al momento del padre y del hermano al fin de la vida.

[Y de un elemento cobarde y más tales los héroes.]

—00000000—

DEL MOMENTO

De imposible silenciosas, concurren, ante tantas cosas, que parecen con guerra silenciosa tolerancia y pacifidad?

Las consecuencias las estamos pagando en estas agitados momentos. Se nos hace apurar ante la gente así equitativa crítica, así aliena investigadora, como buscar flores, como mayor placer es más inocentes, y perturbar la calma de los pueblos, sembrando entre los seres el odio y el rencor.

Esos estereotipos que llamamos dignos, nos presentan ante el pueblo como animales, como lecciones morales de los cuales es preciso apartarse o perseguir.

Hacemos con un pedazo nuestro en los hombres el sentido de la responsabilidad y la dignidad fomentando la desilusión.

Nuestra pacifidad afortunada a nuestros enemigos burgueses y comunistas.

EL CANTO NUEVO

[Canto de la verdad; alma y espíritu de los tiempos de luz que se aviecan, dispersando las oscuras que se alejan como una procesión de pesadillas!...]

Metal sonoro que retumba al viento, que rescatando por la prueba endaga, como una clarinada, infantes y bandos, que fuerza estremeciendo las eschifas, y haciendo creptar montes y selvas, en un incendio de sonaras chispas!

[Canto de la verdad; lengua de bronce, que habla a los pueblos y a ligaraz incita por la conquista del Ideal más alto, que viera las centurias; que abre vías al percibir de amor que solemos los locos anarquistas;

que prende en los cerebros verdes alas, y visiones de Irifumo en las pupilas, que baja en los tupidos y interroga todo lo que es dote y es ignominia, y recoge en las ovas quebrantos, y en plena cura a la Madrid, le grita su canto de Verdad, su "Canto nuevo", hecho con todo odio que cobijan bajo las miradas círculos craneanas, las Irredentas, las eternas víctimas.]

R. González Pacheco

No es necesario un estado profano para darse cuenta de lo que persigue el Partido Comunista en esta campaña. Basta conocer a los que lo componen, sus líderes, sus métodos y sus fines.

Y por lo tanto se explica que cuando hablan sobre el ideal del "Estado" que está la vida a su servicio y a su servicio.

No se da de sí sin el se dará con los que participarán en este proceso, pero sí, son aquellos a él compañeros que no se saben adivinar militantes de los organismos obreros y entre la policía, los comunistas y periodistas han frugando una novela para los espíritus simples, novela que podemos titular "El nuevo ordenamiento" o "El día de los Detectives Rojas". Pretenden amolar para la cima de los trabajadores comunistas, a tres de sus mejores y más desafortunados, héroes.

Los comunistas que son los que desprecian el papel más importante en la delación los tales.

Desde su día y con la colaboración de la policía, instituirán hendidón en la cárcel.

Hombres limos de rotundidad y robador, son las figuras salientes del Partido Comunista; fides a las palabras del jefe ruso. Lenin, plamen: "Nuestro peor enemigo está en el anarquismo".

A. U.

Hombres honorados, transformacion porada sus zapateros pasos; por que son inocentes víctimas de la infamia política comunista, y para que la verdad resplandeciera, ya desdoblados compañeros!

Alma Fuerte

que se ha seguido la conciencia de los hombres. Crecen a solas bajo cada día que amezano una guerra de rebelión en alguna parte. Por ellas valemos hoy, cada uno de nosotros, más que un batallón de milicos rojos — ¡Viva el comunismo anarquista!

R. G. Pacheco

—00000000—

LA PROPAGANDA

Desde hace unos años la propaganda anarquista, de periódicos, folletos y conferencias no se realiza con confianza; como cuando eran numerosos los compañeros que concurrían a las asambleas y agrupaciones nocturnas a discutir a trabajar por los ideales que la causa de la libertad reclama. ¿Por que han desaparecido esos compañeros militantes. ¿No lo creemos, solo falta voluntad, un poco de animo de lucha, que sumada a la actividad constante de los que animamos continúa en la larga búsqueda más la propaganda.

En por años que hablan y trabajan que este período sale y que se han organizado antes y mucho más están dispuestos a hacer porque ahora la desconfianza por la falta de recursos. Los compañeros aquellos que están al margen de toda actividad de la propaganda de las ideas (no podrían extenderse necesariamente con una colaboración a la agrupación o periódicos de otros) ¿Creemos que el y expresamos que le harán para optimizar de los que trabajan y quieren extender su radio de acción. A la hora pues, a trabajar por la propaganda, y contribuir para que sea realizable.

El compañero J. A. F.

—00000000—

EL TEATRO

¿Cuáles son las causas de su actual decadencia? Es, sobre todas, el marcialismo al escribir una pieza teatral, el autor quiere hacer un negocio, y en lo posible, un buen negocio.

Haríamos proponer que es necesario como para vivir y no vivir para comer. Hay los puntos de vista a ser enseñados, para vivir. No escribas sólo para el placer de crear; procura una profesión y trata de hacerla lo más literaria posible.

El control, los acomodamientos, los adelantos, las glorias, las liras, los talentos, las obras en tres o en acto, los boletines y los novedades, la agencia perceptora que es la sociedad de autores, todo esto no es el arte teatral. El teatro no es un comercio, el teatro es solamente una distracción para desocupados, el teatro, desde machodromos se establecimientos, es una religión fraternal.

¿Que fueren no elevadas en la vida de los recién nacidos los escritores como, preceda su verdadera educación, que es la de hablar a toda el pueblo, que es la de producir obras accesibles a todos? El pueblo solamente es humano. No se ha nada grande sin el pueblo. Todo viene de él, todo debe volver a él.

Genie

Ideas Transitorias

Los anarquistas tenemos ideas definitivas. Vamos al fondo de la filosofía y de los ideales. Nos parece que esto es lo único digno de presentarse a los hombres.

¿Cuál es su ideal here, en que punto hemos hablado de ideas de transición? ¿Jardín, no? ¡Mía vive nuestro modo.

La lucha que se empezó hace más de medio siglo fin por toda la Anarquía contra la Autoridad todo. Fue una idea definitiva de Bakunin, contra una idea transitoria de Carlos Bida. Tiene otro que es el Estado que debe coexistir con la vida el pueblo; aquí proclama el deuto de las pasiones, así otro frase que es el libro anónimo. Es un filósofo frente a un político.

La lucha sigue, y hasta los siglos han visto sus resultados. No hay más que volver la mano para tomar lo que duezco y repulso a anarquistas y comunistas. Son cosas fundamentales, que no se recorren sólo en para fabricarse y escribirse. Se trata de buscar y construir, de estar sumados a reaccionar a dar se levanta, y de uno, elemento uno, que no reconocen el dios el amor.

Los anarquistas son hombres definitivos. El a sus hechos, sus ideas, sus pensamientos, y los verán en todo rezo, coherentes, entusiasmados. Sus métodos son sus fines, y vivencia. ¡Toda la justicia, guerra; toda la libertad está en el pueblo, en la guerra se complica! ¿Estar transitorios; ¿para qué?... Si esto cosa que pueden llevar, de un viaje, todas las cosas al estado?... Ejercicios acordados; ¿con qué objeto?... Si ellos se sienten más fuertes y equitativos que los demás... ¡Hombres! ¿Estar transitorios; ¿para qué?... Si la batalla es social, contra todo privilegio, sin distinciones de clase... ¿Estar definitivos, sí. Con ellas es

Frente a Un Hecho De Sangre

La Traicion Comunista Provoca Una Dolorosa Tragedia Para Explotaria y Sacar Provecho De Ella

Acaba de acontecer un hecho que por sus proporciones lleva afortunadamente a un momento a nuestra conciencia, un hecho que merece ser conocido, un hecho que para siempre. El joven Antonio Maza ha hallado la muerte de manos de los sicarios del criminalismo comunista y en la actividad terrible de un explotador que pretende que se le pagara a él a sus ahorros la suma de 700 pesos que los ahorrados en concepto de jornales. No pagaron nada, él a cada pedruzco, murió luchando. Se fue en su propiedad, lo hicieron sustraer, lo asesinaron cruelmente. ¿Para qué? Para ahorrarnos y torturarnos nosotros! Tomemos la firmeza de mirar la realidad de frente y gritemos con todos los fuerzas de nuestros pulmones: Mueran, sea gratis, sea el resultado de esta situación, insoportable, intolerable que la familia, la voluntad y el carácter ofendidos y defraudados por las acciones sucumbidas y traicionadas del Partido Comunista. Nos hemos separado al movimiento obrero de orientar el movimiento obrero y humanista. Una sola de cinco maneras resolver la fúlgida de nuestros asuntos de educación social. Es un virus venenoso que destruye los nervios de la Internacional y ha dado de y destruido el progreso humano para ser la vida de ingreso reformista que fueron profundos con, para y amor de madre. El país comencemos de la voluntad manijada desde la oscura produce víctimas sin cesar.

Todos los días desde hace ya muchos años, se nos está tratando en la prensa alimentada por los malos de Maza y el producto de chantaje respaldados, a grandes tiradas de "agentes del capitalismo", "bandas de plúmbos puestas al servicio de la causa burguesa", "indignos", "desfrentados", "criaturas", "scape bourgeois", "pequeños burgueses", etc. En grandes cartas susurros rotulados con pomposos nombres de organizaciones obreras que no existen más en. Sonando a la clase trabajadora, se repiten sin cesar estas infamias. Esto es ya bastante para indignar al más pacífico de los explotados. Ante este deber de los infames, hemos cometido tanta atrocidad, hemos hecho tanta obra mala y hechas de organización obrera y difamación ideológica. Pero, que ocurre? Lo que sigue ocurriendo. Los secretarios verdaderos y otros individuos pagados para ser sus facces un feroz esplotador. Centenas de veces en el decurso de varios años, sacrificando una noche con la pérdida consiguiente del jornal del siguiente día, fíjense cuánto malicia ya acumulada, una conferencia, ya un conflicto o boicott, que los comunistas insistentemente destruyeron o cubrieron con otras impresos. Y eso que en la propaganda califera jamás se nos aludía. Agresiones que con el curso de cualquier impetuosa huelga se nos transfieren a los organizados milites para calucianarnos y vilipendiarlos. Intendamos la trahición; la "chocara" con la complejidad política lleva pronto impedida al orden y después se malabala di-

ciendo, "ya si para proveerlos a los ahorros".

Todas estas cosas las hemos oprimidas y no vamos resurgiendo por voluntad sino para no faltarle un milite que se le que vamos buscando para poder arrancarle su sudoroso job ferreo, ¿no verdad?

EL KRUMIRAGE COMUNISTA

Pero no parece ahí las cosas. Encorralados por el aparente triunfo se creyeron con derecho a todo.

De la columna del trabajo y la producción, verbal! pasaron al terreno de los hechos.

Muchos hechos podríamos traer a relación que ahorraron nuestros hijos. Citamos tan solo los más recientes por haberse ligados más directamente al negocio de "El Deserrado" en que perdió la vida el valeroso compañero Maza y el trabajador Rivera.

RECHOS Y NO PALABRAS

Entre los sindicatos "obros" el que más se destaca es el de obreros de la calle Guayrú. No hace mucho tiempo los obreros de estos se vieron obligados a abandonar el edificio del "Garage Cap" y conllevan una nota a los chafuys para que no guardaran allí los coches hasta tener su firma ya fechada el mismo. La Comisión de la calle Guayrú autorizó a los obreros para que trasladaran el conflicto y combata a la Sociedad Libertaria que "había resultado un caso tonto al período de actividad".

Esta trahición del denunciado al proletariado por los obreros en un cartel mural en el que conculcaban un acto público que se efectuó en la Sociedad Libertaria, la actividad de las representaciones de todos los sindicatos de Managua los cuales firmaron un manifiesto combatiendo la trahición cometida. Dijamos que estos hechos defraudados públicamente a los obreros sus propios. No concuerdan, ¿no qué?

Acto esta mancha que el grupo reaccionista aplicaba a los obreros del trabajo, empujando así no bellamente la vida y poniendo una saludable reacción. El 22 de Abril del año en curso en una humilde asamblea, planteó los chafuys resolvió un anterior resolución consistente en la asistencia de la rama y resolver, luego de varios días el Sindicato Votos del Automóvil adherido a la F. O. R. U. Mientras que los comunistas, por boca de la prensa burguesa, cuando ahorraron para justificar, que no existe el S. U. del A. Podemos por sí, para no ser tray

estras, la desautorización del conflicto al garage "Del Plata" por parte del grupo rojo y fíjense cuántas atrocidades ya sólo hecho acontecidas.

EL TRINQUE Y EL BOYCOTT DEL BAE LOBOS

Desde luego luego el Sindicato de Maza (adherido a la F. O. R. U.), se nos sustentaba una intensa lucha contra los dachos del "Bae Lobos".

Los chafuys rojos de la parada trahición al Bae Lobos. Y una buena noche la empresa se balanceó con un grupo de compañeros que fíjase los coches, entendidos bien, en los dachos del café sino los obreros que apuntaban por el grupo de chafuys de la calle Guayrú trahieron el conflicto. Es verdad que las ganancias blancas llevaron la peor parte. Este hecho motivó el autoritarismo y procesamiento de varios compañeros. ("Con un por ventura el hecho que los cosas parecen ahí? Para se engaña. No satisficimos con el favor que le dispensaron a la firma — a nosotros el pagado no... — La Comisión comunistas publicó un pequeño folletito que las cosas no estaban en conflicto y que por lo tanto al público y los chafuys podían estar tranquilos... ¡Así viene siempre ver que un sindicato por más sincero que sea, levante un conflicto de otra organización que por esa misma causa tiene otro rol que su militancia! Pues esas cosas se ven en Managua, en nombre de la clase obrera de la Revolución y la Derrota Proletaria.

EL CONFLICTO DE "EL DESERRADO"

...Y sin haber dicho nada otra vez infirma parte de lo hecho que tenemos que decir y que diremos para a todas las amenazas de los dachos de Stalin, fíjense al punto culminante de la tragedia.

Hacia varios meses que el personal del sindicato "El Deserrado" se cubría sus coches. Cuando los obreros de apoyar se reúnen en el local del S. U. del A. y declarar al hecho se confunde la previa trahición de su proletariado. Los puntos fueron de inactividad aplicados por el personal de la calle Guayrú. Los ramos luego Beret, Rivera y Rivera se nos como padre fíjense que en los momentos siempre obreros agnos a las horas laborales, pero por ignorancia asumen el triste papel de trahidores. No se trata nada mejor que sustituido al poder por el partido comunista, sino que el doctor Frenkel y el médico Bergaire Formas, la Comisión Directiva del supuesto sindicato de la calle Guayrú.

Ahora bien, estos individuos no concuerdan con trasladar el conflicto consistente en proporcionar comestibles, suministrando y en algunos casos castigando a los propagandistas del boicott. A un pobre anciano empleado del correo, lo rompieron la cabeza con una hermandad del coche por decirle el no los de la vergüenza luego de oírlos.

Ni le repetimos, no se conformaron con carrear. Desaparecieron por el trahición infame de sumarse a los obreros a su firma dictatorial y explotación del obrerismo, como están haciendo con el Sindicato de la Construcción que les han más hundo y lo hicieron... Echaron un pausillo en el que decían: "Este hecho está en conclusión con el sín-

dicado no ahorrado nada a sus ahorros, los que pretenden cubrir la suma de 700 pesos para ser un grupo de chantajeros y divulgarlos". ¡Lo comprendo, siempre los mismos! ¡Fíjense cuánto lo que representa para un militante anarquista, como Maza! — ¡el, era anarquista! —, esa acusación infame que se lanzaba sobre todos nosotros! Y no será esta la única vez que se produzcan los comunistas. La columna a más de la trahición comunistas el hecho de un ataque al movimiento reaccionario. Hace ya tiempo que ya pudimos comenzar a la columna del trabajo de muerte el odio del obrero del proletariado que intenta sustraer el pago "agradecido" de la explotación capitalista. Injusticia vuestra lo que representa para un joven idealista y generoso que ha consagrado su existencia a la lucha por un mundo nuevo, el espectáculo deplorable, horrible de verse perseguido, torturado por la ingenuidad de los buenos a quien intentamos llevar como un vulgar chantajero, ¡proletariado! ¡Fíjense, cuántos los que viven del chantaje por los intereses de la pública!

Frente al costurero de la prensa burguesa y los comunistas, debe llevar la guerra

Ya lo hemos visto una vez más. Vivimos rodeados de hostilidades que es preciso neutralizar. La vida comencemos de la reacción roja y burguesa nos agreda insistentemente. Y es preciso no dejarse abate. No nos ofenda nuestra base interna exteriormente. Y nosotros debemos resistir a golpes de pasión y de hecho la libertad que nos nos da. No sólo que se nos pretende quitar para que se la voluntad de la reacción se viene burlado insistentemente de la pena de muerte.

Vivimos en un medio agitado por el furo y reflejo de las lujas pasiones que se agitan en la conciencia del alma agrietada. Como a veces se nos acusa y acorrala. La prensa burguesa y los ganados rojos del chantaje lanzan terribles fillos. Se nos acusa, se nos cala a los anarquistas capaces de ofender grandes vidas en aras a una causa incoherente. Y burgueses y comunistas hablan de bandos incoherentes, el único objeto de justificar entre el pueblo — nuestro hermano — un acto de atrocidad. ¡Hables comunistas de otros anales, y amenazas.

Compañeros Anarquistas, revolvamos el conflicto y respondamos como se merece. A todo en su fin todo va. ¡Volvamos a los comunistas de demostrar nos lágrimas de cocodrilo, pero la sangre así caliente que ellos, naturalmente y desde la sombra han hecho, que se derraman. Pero era un trahición. Los comunistas de ocultar la obra a la categoría de mártir de la causa... comunistas que es la causa de la trahición.

Miembros rivales del mismo, a Managua, Managua.

Observemos en el ejemplo de abnegación.

Amaba la libertad la verdad y la justicia.

La vida, comunistas anarquistas, responder que desde sus propios y el interés aplorarlo. Luchó todo. Y el su pulcra sirvió el dachos en los países de pasión y de promesa: Harrozo; ¡se sacrificó en su propia vida. Por encima de todos los que se comen de esta época, siempre ignorantes el pueblo que él nos dejó. Viva la anarquía!

Por la Libertad de Simón Radowsky

Simón Radowsky ocurrió, en su momento, de la historia del proletariado argentino, el dolor, la justicia y esperanza de un pueblo oprimido, vejado y vilipendiado por la prepotencia de un militarismo sanguinario y cruel, brutal y venenoso.

Después de su gesto heroico e insigne, cuando fue la explosión del dolor de dos millones de seres reconstruido en un instante, el pueblo respiró aliviado. Uno de sus héroes más ilustres había hecho justicia. Juzgado su libertad y su vida él más había llevado la albatros infierno a todos. La albatros del pueblo fue espontánea para el héroe y para el mártir. La desgracia del tiempo fue alegría, con un grito de alivio: ¡el más heroico de los héroes! ¡el más valeroso y abnegado: que apremia los tiranos! La patencia del pueblo tiene un límite más allá del cual es imposible pasar sin que estalle, estira y fermenta, semejante por justa, la venganza!

Podría haber leído antes que Simón Radowsky paga en el período su "crimen" de amar la libertad. El cielo está en una justa. Simón Radowsky, héroe, adelantado, por la inclusión de la naturaleza, por el sufrimiento de los esclavos que lo guardan, por la tortura de ver sufrir a sus hermanos de acero y por la infidelidad que se lea su orgullo. El río de ayer en los hombres presenta, como siempre, por el dolor y los límites que encierran sus pasiones. La justicia histórica se ha cebado en su carne y la ha vendido; pero no pudo renegar aludido sus ideales, su fe y su misión de ayer: valiente y justo. El día lo alienta, sigue siendo suerte.

La "justicia" ha cobrado ya el billete de la venganza. El pueblo reclama, exige su libertad. Su nombre en su albatros que su herencia fue como hombre de cobardía. El más heroico de un tirano. Libertad del proleto.

Dos años hace ya que los anarquistas hicieron la campaña que fue de libertario y hoy los anarquistas las organizaciones obreras y todos los hombres de corazón pertenecientes a las más diversas clases sociales. El vasto movimiento de libertario, representado al menos en las frentes latentes, es el más grande de los trabajadores y los anarquistas de todos los países que, en diversa forma, el campo de 18' aniversario de su sistema y muestra aquí se decreta la huelga general. Huelga llegar en su día, pronto, en las organizaciones argentinas y en su solidaridad para el hermano suro.

La campaña va tomando batemento. Nuevamente el pueblo se veía en las calles. Había estallado en toda la región argentina y ahora las organizaciones obreras están abocadas al estudio de una nueva bandera general para exigir de los poderes públicos la libertad incondicional del robo de la platería socialista.

Los gobernantes son serenos al pesar del pueblo. Ojalá con sólo a suerte el hombre activo, sereno y consciente que hizo justicia con su propia mano. No sentirá la presa. No la sufrirá hasta que el pueblo los obligue a ello. Cuando la agitación, crezca sobre la

provincia que la voz se haga trueno y la marca recondicionada como una alta impetosa y avasalladora sea las pausas del proleto.

Simón Radowsky debe volver al seno del pueblo. Propongo en España, por el Libertario el día 25 de Agosto, realicen los trabajadores libertarios de la Argentina un gran Mitin regional, secundado de aquí entre nosotros, con el fin:

—ooooo—

COMPANEROS

Como a vosotros va dirigido este periódico a vosotros pedimos que hagáis leer esta a vosotros compañeros a vuestros hijos y a vuestro vecino.

La Mujer que es el pedestal del mundo no puede estar sujeta en la lucha por la emancipación humana por esto es que un grupo de compañeros queremos reunirnos para formar un Centro o varias en distintas partes para que nuestros compañeros que son pocos en todas las ciudades, seamos para el trabajo al que ayuda con simpatía religiosa, sepan el qué que descomparta en el momento de la sociedad y puedan las jóvenes defensoras de los derechos humanos capacitándose culturalmente apalándose en profundos e eficientes, en algunas jornadas o nocturnas de todos los ramos del saber que está a nuestro alcance.

La primera reunión se efectuó el Domingo 28 a las 15 en el local calle V 1771, a la que esperamos que no dejen de concurrir todas aquellas compañeras que desean inscribirse en pos de la emancipación.

Saluda y espera un grupo femenino.

—ooooo—

PROFILAXIS

Buenos Aires, la ciudad verde, la ciudad del Sol, la ciudad que se precia de mostrar a la cumbre de la civilización y del progreso, nos muestra sus fuerzas oscuras, 150.000 tabernáculos, con una mortalidad anual de 15.000 a consecuencia de esta enfermedad. Imaginemos la tarea de los ríos de proleto de la beneficencia, que deja sus calles habitadas y acendradas al viento azul, llevando en sus brazos al infeliz bien azorado y abrigado a la par que dicen al "charro" a la liga de proleto de la tabernáculos y al poco de un coche saliendo de barro al momento "cañita" que propaga sus fuertes por las calles de la ciudad.

A los que sugiere que sacrifican una hora de sus comodidades o de diversión en el "balneario" para atender a sus obligaciones de dicha "liga". Imaginemos la proporción de estas almas plañidas ante tan terrible proleto, y al mismo tiempo tratándose una ayuda. Dígámonos muy pronto al otro: ¿Queremos matar al género de la tabernáculos? ¡Sí! Para bien, dejad vuestra "cañita" habitada en los vestros, vuestras playas de verano en verano, dejad vuestras "cañitas" y vuestras comodidades, dejad vuestras comodidades y vuestras diversiones, dejad todo todo y desarráigalos balido al viento. Emplead el arado, desde que nace el Sol hasta que declina. Pasa 8, 10, 12 horas frente a la máquina, en el taller o en la fábrica, guardad vuestras comodidades en la vida de la noche para leer y sentirse ante la máquina de coser. Pasad 12 horas en la

cua de la Pasaduría, junto a la bolsa, al toro y frente al calor del "trabajo" mas, más de lo que pueden vuestras fuerzas. En la provechosa condición de higiene, y después de la tarea cotidiana, id a descansar en la pieza infecta y húmeda del tremendo convento, rodeados de toda vuestra "proleto" y con el peso del "trabajo" que os obliga, por que no tenéis con que, no es alimentado por falta de medios y entones... cuando el fantasma de la tabernáculos es rose con sus garras, cuando sintáis que este hecho crezca cuando agostéis, entonces marchad al dabo de la liga de proleto y atacad la sociedad actual y propagad la sociedad nueva desde el trabajo y las necesidades más capitales.

Tubo

—ooooo—

NUESTRA PRENSA

—EL HOMBRE—

Nuevamente aparece este viejo periódico de ideas, que en su primer número salió desde Buenos Aires, por los problemas económicos y políticos, que nos hallamos expone.

En su nueva aparición el descomulgado rida primera y muestra fondo de ideas.

FLORENCIO SANCHEZ

Los compañeros de Rosario Editorial, Dip. de Córdoba nos dan el publicado de este periódico, de formato pequeño, pero grande en ideas y voluntad de que el ideal libertario sea conocido en su rido de la república desde el círculo público y la ignorancia religiosa tiene un fondo sereno.

Vaya a los compañeros editores de este periódico: Florencio Sánchez, nuestro salado cordial augurio de larga y fecunda vida en pos de la ciudad de Libertad emprendida.

—ooooo—

Socialismo Autoritario

Hay entre los socialistas de estado y el descomulgado una conformidad de principio que los socialistas y conservadores bien sepan. Los socialistas quieren que el socialismo tenga algo de liberal y los conservadores que el descomulgado sea favorable al mantenimiento de la sociedad.

El error muy grande. El socialismo proleto de la idea de que el estado es fuerza absoluta de las acciones, de los sentimientos de todos los miembros del estado; el descomulgado proleto de la misma idea.

—ooooo—

—ooooo—

A Los Suscriptores Del Periódico

Los compañeros que están de acuerdo con la necesidad de la salida de este periódico y más ahora en la postura del "complejo de rido" solicitan las ideas. Dejando a los compañeros que por ella hacen, pedimos hacer efectiva las suscripciones por carencia de medios para seguir publicándolo.

Tubo los Marín, Veronesi y Sánchez en V 1771 un compañero recibiendo la cobertora.

Canje Recibido

Voluntad 1 y 2. — Emario (R. Argentina).
La Anarquía. — (Buenos Aires).
Pampa Libre. — (Gen. Piel).
Revista, 1 y 2. — (Buenos Aires).
El Albatros. Boletín N.º 5. — Buenos Aires.
Cambio de agitación por Libertad de Radowsky. Boletín y circular.

Despertar de la F. Regional de V. (España).
Solidaridad. — F. O. E. U. — (Montevideo).
El Hombre. — (Montevideo).
Florencio Sánchez. — (Rosario, Oriental).
Higiénico y Social. Revista.
Vida Masica. Revista.
Boletín "Luz" de Aboliciones de la Tierra del Salto. — (R. O. U.).

BALANCE

ENTRADAS

Habilidades hasta este número.
Agrupación Progreso \$ 15.00
Agrupación Ideas 10.00
Agrupación Voluntad 10.00
Agrupación C. Superior 10.00
De la suscripción a París 45.00

Donaciones

Angel Saco \$ 1.00
José Pavón 2.50
Bernardo Fresno 1.00
Julio Sabatery 1.00
Lolo Buttafu 1.00
José Gansina 1.00
A. Álvarez 1.00
C. Di Pascual 0.50
Felix Saco 0.50
José García 0.50
Oliviero P. (Sr. Udo) 1.00
P. Ojeda 1.00
M. Mario Rodríguez 1.00
Ramón Sánchez 0.50
Juan Castro 0.50
Juan Roberto 1.00
Orlando Oliviero 1.00
Beneficio de la Vidua del 39 de Abril (por sus pagaré) 6.00

Total \$ 113.50

SALIDAS

1000 ejemplares \$ 1.25
1000 recibos 2.50
Seda de Goma 1.00
2000 Ejemplares circular 3.50
Libro Índice 0.50
Grabado para el periódico 1.44
Estampadas para el envío de periódicos 0.80
Correspondencia 1.00
Gastos de Unión 0.50
Estampadas para envío del periódico 0.50
2000 Ejemplares del N.º 1 22.00
2000 Ejemplares del N.º 2 22.00
2000 Ejemplares del N.º 3 22.00
Estampadas para el envío del número 3 2.00
Tratados para el portio pago 2.00
2000 Ejemplares del N.º 4 22.00

Total \$ 112.50